

東大野球部

New!

メールマガジン

Vol.68

いよいよ

暦の上では春分が過ぎましたが、肌寒い日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部では、数多く組まれたオープン戦も終盤にさしかかり、いよいよリーグ戦が近づいてまいりました。新監督、新体制でのリーグ戦を控え、ますますチーム一丸となって練習に励んでおります。ぜひ、東大球場、神宮球場に足をお運びください。今後とも東大野球部をよろしくお願ひ致します。

今後の予定



〈春季オープン戦〉

3月29日 13:00 vs 流通経済大@流通経済大G

13:00 vs 桐蔭横浜大@東大球場

4月 6日 13:00 vs 日本大@日本大G

〈社会人対抗戦〉

4月 2日 11:00 vs JR東日本@明治神宮球場

〈春季リーグ戦〉

4月13日 東大 11:00 法大 立大 13:30 慶大

14日 慶大 11:00 立大 法大 13:30 東大

リーグ戦に向けて！

とうとう春季リーグ戦開幕まで200日を切りました。開幕を目前に控え、今シーズンの主力を担う選手たちに意気込みを聞きました！

黒沢 俊哉（4年・主将・内野手・渋谷幕張）

いつも応援ありがとうございます！東京大学野球部主将の黒沢です。

3月も終わりにさしかかり、いよいよリーグ戦の開幕が近づいて参りました。これまで我々は春の1勝を目標に、冬季練習、福岡合宿では身体の面でも技術面でも基礎を固めることを念頭に練習してきました。現在は他大学とのオープン戦を行う段階に入り、リーグ戦を想定しながら実戦の中でどのように戦っていくかということに取り組んでいます。

開幕まで少しでも成長できるように努力して、チームとしては1勝、私個人としては3割無失策を達成できるよう頑張ります！



有井 祐人（3年・外野手・新田青雲）

こんにちは。3年外野手の有井祐人です。東大野球部は今、春季リーグ戦へ向けて、開幕時にチームとして胸を張って闘える集団を目指し、ただひたすら自分達の課題を克服すべく「野球」に取り組んでいます。この闘う集団の一員になるには、信頼を得る必要があります。それはやはり、日々の練習にいかに真剣に取り組むか、そしてその成果を発揮するかにかかっていると思います。

今一度、自分達のやるべきことを再認識して、神宮の大舞台でファンの皆さんに感動を与えられるよう頑張りますので、ご声援のほど、よろしくお願ひいたします。



白砂 謙介(2年・投手・修道)

こんにちは。2年生投手の白砂謙介です。昨年は自分の力不足を痛感した1年でした。一応、僕は昨秋のリーグ戦に登板はしました。しかし、2/3回2失点防御率27.00という結果で悔しい思いしかしていません。

同期の関、辰亥はもう神宮で活躍しています。僕はその2人に追いつき追い越し、もう悔しい思いはしないぞ、という気持ちで練習してきました。その成果が少しずつですが表れてきていると思います。

春季リーグ戦では堂々とした投球でスコアボードにOを並べられるように頑張ります。応援よろしくお願いします。



編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

秋のリーグ戦がついにこの間終わったように感じられますが、あつという間に新チームでの春のリーグ戦を迎えようとしております。皆さまに去年よりも成長した姿、そしてなによりも勝利をお見せできませう、一層練習に励んでまいります。

オープン戦、社会人対抗戦も控えておりますので、皆さま是非、東大球場、神宮球場に足をお運びください。皆さまにお会いできますことを楽しみにしております。



お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5100

メールアドレス office@tokyo-bcc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

